

ASUNTO: NOVEDADES DE LOS DIRECTORES Y DE LA ALTA GERENCIA

FECHA: 5 DE MAYO DE 2023

En cumplimiento de las disposiciones legales vigentes Construcciones El Cóndor S.A. ("La Compañía"), da alcance a la información publicada el pasado 28 de abril del año en curso, con el fin de aclarar que, si bien la designación de Diana Patricia Benjumea Muñoz como representante legal de la Compañía, que realizó la Junta Directiva en su sesión ordinaria de la misma fecha, tuvo efectos inmediatos, la Compañía está a la espera del registro del nombramiento por parte de la Cámara de Comercio de Medellín a fin de que la designación tenga efectos ante terceros y cesen los efectos del nombramiento que se hizo en su momento a Miguel Ángel Sepúlveda Roldán.

Así mismo se aclara que la renuncia presentada por el Ingeniero Miguel Ángel Sepúlveda Roldán al cargo de Gerente de Construcción se fundamentó en razones personales no asociadas a ningún hecho material que deba ser reportado por la Compañía.

